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Bürgermeisterbericht seit dem 06.10.2023

⁃ 06.10 Abbau und Einlagerung des Maibaums
⁃ 07.10 DANKE Grillen für unsere Strohfigurbauer, tolles Team 
⁃ 09.10 vor Ort Termin mit Herrn Levsen bei den grauen Häusern, Oliver und Peter 

Ruser waren mit , Endkontrolle bevor wir den Weg übernehmen, soweit alles ok.
⁃ 09.10 Sitzung Schulverband, Themen unter anderem Sporthalle, Mensa, etc.
⁃ 10.10 treffen im DGH mit Tischlerei Lehr, Kostenermittlung für einige Dinge z.B. 

neuen Schließer , Stoßleisten etc.
⁃ 11.10 Tourismusverband treffen, Themen 2023 und Vorschau 2024
⁃ 19.10 Sitzung Gv im DGH, Themen unter anderem Laternen, Auftragsvergaben etc. 

War gut besucht, im ganzen eine gute Sitzung.
⁃ 20.10 Laternelaufen haben wir wegen des Unwetters verschoben.
⁃ 21.10 Sturm über Schleswig Holstein, die FF hatte viel zu tun, war teilweise sogar 

in Flensburg zum Wasser pumpen, bei uns einige Äste und Bäume, ein Baum ist auf 
dem Parkplatz auf ein Auto gefallen, zum Glück nur Blechschäden , es kamen 
keine Personen zu Schaden.

⁃ 23.10 Pumpe vom Dorfteich abgebaut, so langsam kommt nun doch der Winter,
⁃ 26.10 UWB Essen im DGH, 34 Gäste, Riecke Finck hat alles TOP geplant, schöner 

Abend .
⁃ 29.10 Pflanzaktion im Bürgerwald, es wurden 1500 Tulpen, Narzissen und 

Krokusse gesetzt, schöne Aktion für jung und alt, nach wurde noch ein bißchen 
gegrillt.

⁃ 02.11 Hauptversammlung FF Probstei Nord, Haushalt etc.
⁃ 03.11 Jagdessen im Haus Felsenburg.
⁃ 07.11 Notartermin in Neumünster, Überschreibung des Weges im 

Mühlenkamp( graue Häuser).
⁃ 09.11 Arbeitstreffen um Bauhof, Korntageeröffnung 2024 in Barsbek, wer, wo was 

etc.
⁃ 11.11. kleines Treffen auf dem Spielplatz mit dem neuen TÜV Bericht, mit Steffen 

und Oliver besprochen was schnell gemacht werden muss, Oliver wird das in die 
Hand nehmen .

⁃ 15.11 Sitzung Kirchengemeinde, Themen unter anderem Friedhof
⁃ 17.11 Laterne laufen, zum selber singen diesmal, gute Beteiligung bei gutem 

Wetter.
⁃ 19.11 Kranzniederlegung und anschließend gemeinsames Frühstück bei der 

Feuerwehr. Gute Beteiligung , gutes Wetter, die FF hat es wieder sehr schön 
gemacht.

⁃ 22.11 Sitzung Wbpk in Selent, Ricke hat uns da vertreten.
⁃ 25.11 Wintermarkt vom Zweckverband, sehr gute Beteiligung bei gutem Wetter.
⁃ 29.11 Sitzung Schulverband, Themen unter anderem Neubau.
⁃ 29.11 Kinderbasteln im DGH, Beke hat alles sehr schön vorbereitet und mit Franzi 

einen schönen Nachmittag für die Kinder veranstaltet, über 13 Kinder waren dabei.
⁃ 30.11 Sitzung Aktiv Region Küste, Themen unter anderem Förderprogramme.
⁃ 02.12 Fahrt der drei Gemeinden zum Weihnachtsmarkt nach Wanderup, schöne 
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Fahrt , schönes Wetter, gute Laune , Rundrum gelungen.
⁃ 02.12 Arbeitstreffen der Gemeindevertreter im Bauhof.
⁃ 03.12 Anleuchten mit Besuch vom Nikolaus, es wurden im Vorwege über 30 Stiefel 

abgegeben, wir hatten sehr viel Glück mit dem Wetter, sehr gute Beteiligung , alle 
waren zufrieden, der neue Tannenbaum macht sich gut .

⁃ 06.12 Sitzung Schulverband 
⁃ 07.12 Sitzung GUV in Schönberg, Riecke hat uns da vertreten
⁃ 09.12 Seniorenkaffee im DGH. Schöne gelungene Veranstaltung.
⁃ 13.12. Sitzung Kindergarten Wendtorf, Haushalt etc.
⁃


